



L'École Européenne de Lille Métropole, véritable atout d'excellence et d'attractivité internationale, fera sa rentrée dans un bâtiment neuf

Moins de deux ans après le lancement du chantier à Marcq-en-Barœul, la MEL est fière d'annoncer l'ouverture des nouveaux bâtiments de l'École Européenne de Lille Métropole pour la rentrée de septembre 2023. L'école s'appellera désormais École Européenne de Lille Métropole Jacques-Delors. Ce nouveau nom et cette inauguration prochaine confirment à nouveau l'objectif du projet porté notamment par la MEL, d'accueillir en son territoire un lieu de formation à la hauteur de ses ambitions européennes et internationales.

Un gage d'attractivité et de rayonnement

Avec l'inauguration en septembre prochain de l'École Européenne de Lille Métropole Jacques-Delors, la MEL deviendra la 3^e grande métropole française à se doter d'un tel équipement, véritable moteur économique, contribuant au rayonnement européen et international.

Fruit d'une volonté politique forte pour soutenir l'attractivité du territoire, la MEL avait décidé en 2021 d'attribuer par délibération la subvention à la région Hauts-de-France d'un montant maximum de 12,5 millions d'euros dans le chantier permettant la création de cette école à la dimension stratégique. Durant les travaux, l'École Européenne de Lille Métropole accueillait depuis la rentrée 2019 un enseignement du 1er degré dans des bâtiments provisoires situés à Marcq-en-Barœul.

Gage d'attractivité et d'excellence pour les familles internationales qui arriveront demain et les familles déjà présentes dans la métropole, cette école favorise l'activité et l'emploi sur le territoire. En effet, de nombreuses études montrent que la localisation, le bien-être personnel et familial font partie des critères clefs dans la décision de prendre un nouvel emploi. Par conséquent, l'offre scolaire de la métropole est un véritable enjeu économique pour les employeurs du territoire. La localisation stratégique de l'école permettant de rejoindre rapidement de grands axes européens et internationaux, participe activement au développement économique de la MEL.

Avec ce lieu d'apprentissage qui vise à accueillir dans les meilleures conditions les familles des cadres expatriés des entreprises internationales et des organismes européens situés dans la région et en proximité de Bruxelles, la MEL montre l'ambition forte de la collectivité à affirmer sa place au plan l'international.

L'École Européenne de Lille Métropole Jacques-Delors en chiffres clés

- 840 élèves dès 3 ans jusqu'au baccalauréat européen
- Plus de 40 nationalités représentées
- Cycles maternelle, primaire et secondaire réunis et répartis dans 40 classes
 - Budget d'investissement : 25 M €
 - Surface : 6 800 m²
 - Certification environnementale du bâtiment : REV3

Un enseignement d'excellence

Résultat d'une collaboration entre la région Hauts-de-France, l'académie de Lille, le département du Nord, la Métropole européenne de Lille et la ville de Marcq-en-Barœul, l'École Européenne de Lille Métropole Jacques-Delors bénéficie d'un statut d'Établissement Public Local d'Enseignement International (EPLI), statut spécifique innovant défini dans la loi sur "l'école de la confiance" de 2019. Aujourd'hui, en portant le nom de Jacques Delors, Député européen, Président de la Commission européenne (1985-1995) et illustre artisan de la construction européenne, l'école envoie un signal fort et répond à l'engagement et à la volonté de la MEL d'être un territoire à rayonnement européen.

Son enseignement est tourné vers la formation de jeunes citoyens européens :

- De la maternelle au secondaire, un enseignement multilingue et pluriculturel dès l'âge de 3 ans ;
- Un baccalauréat européen, diplôme qui ouvre les portes de l'enseignement supérieur dans toute l'Europe et dans le monde ;
- Huit compétences clefs visées pour participer à l'épanouissement et au développement, à l'inclusion sociale, à la citoyenneté active et à l'emploi ;
- Une construction progressive et maîtrisée au rythme du cursus ;
- Un enseignement d'excellence dispensés par des professeurs locuteurs natifs ;
- Des parents associés à l'éducation, partenaires essentiels du système éducatif et clefs de la réussite de l'école et de ses élèves.

« Je suis fier que les classes de tous les cycles accueillis par l'École Européenne de Lille Métropole Jacques-Delors puissent faire leur rentrée de septembre dans leurs nouveaux bâtiments. Cet équipement éducatif d'excellence fait rayonner la MEL en Europe et au plan international. L'école participe au développement économique de nos entreprises en accueillant des familles à la recherche d'un territoire où il fait bon étudier, travailler et vivre. »

Damien Castelain

Président de la Métropole Européenne de Lille

CONTACTS PRESSE

Agnès Mazet

Cheffe d'équipe presse

amazet@lillemetropole.fr

03 20 21 27 69

06 40 39 26 46

Maxence Lemasson

Attaché de presse

mlemasson@lillemetropole.fr

03 20 21 23 55

06 44 36 40 29

